
Le passé simple / El pretérito 
indefinido (3ème pers du singulier)  

 
Formation pour les verbes  réguliers 
 

❖ Les passés simples réguliers portent toujours un accent écrit sur la troisième 
personne du singulier. 

❖ Le passé simple se forme  à partir du radical du verbe auquel on ajoute une 
terminaison. 
 
 
 
 

❖      Pour les verbes en ​-AR​ : Radical + ​ó  
( ex : CANTAR → Radical CANT +ó = Cantó) 

❖ Pour les verbes en, ​-ER/-IR​ : Radical + ​ió  
( ex : COMER → Radical COM+ió = Comió 
      ​    VIVIR → Radical VIV+ió = Vivió     ) 
 

 
 

 


